

## Cierra ciclo presidenta provisional Durán Ceja

ELIZABETH RÍOS



LUIS RODRÍGUEZ

**A partir** de hoy iniciarán nuevo periodo

Ayer, Laura Daniella Durán Ceja celebró la última sesión al frente del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), como consejera presidenta provisional.

Durán Ceja estuvo al frente del IEEM por 20 meses, periodo en el que se celebró un proceso electoral ordinario y dos procesos extraordinarios, en los que, dijo, se realizó un trabajo arduo y completo.

En el marco de la décima sesión extraordinaria, fue presentado el informe final de actividades de las Comisiones del Consejo General del IEEM, así como del Proceso Electoral 2021 y Elecciones Extraordinarias Nextlalpan 2021 y Atlautla 2022.

Respecto al Informe final de actividades de las Comisiones del Consejo General del IEEM, se informó la realización de siete sesiones ordinarias, ocho extraordinarias y la aprobación de 18 acuerdos, así como el cumplimiento al procedimiento de Integración del Material Electoral para su distribución a los Consejos Municipales Electorales.

Agradeció el apoyo recibido por servidores públicos que laboran en el organismo electoral estatal, así como de las representaciones de partido.

Mencionó que con la llegada de la nueva presidenta, que será a partir de hoy, el IEEM iniciará un nuevo periodo.

"Mañana esperaremos con muchísimo gusto a la nueva presidenta, sé que se va a fanatizar y que va a amar este instituto, que va a amar los procesos electorales y que hará un maravilloso trabajo y aquí estaremos juntas y juntos para poder trabajar unidos con un mismo fin", destacó.

En tanto, los representantes del PAN, PRI, MC, Nueva Alianza, PVEM y del PRD, le externaron felicitaciones por su desempeño al frente del órgano electoral local como presidenta provisional.

---

**Durán Ceja** estuvo al frente del IEEM por 20 meses, donde se celebró un proceso electoral ordinario y dos extraordinarios.